

# 「関西・コロナ収束に向けて」頑張ろう宣言

現在、関西圏域においては、感染状況や医療の逼迫状況は改善していますが、3月以降は、卒業、入学、就職や転勤と人の動きが多い時期であり、再び感染拡大を招くことが懸念されます。

今後も、新型コロナウイルス感染症の収束に向けて、**関西全体で感染拡大防止対策の徹底に取り組みましょう。**

- **マスクの着用、手洗い、ソーシャルディスタンスの確保など、感染防止の基本を徹底しよう**
- **若い方は、自分に後遺症が残ることや高齢者等への感染の原因になりうることを自覚して行動に注意しよう**
- **謝恩会、歓送迎会、お花見など大人数での飲食や長時間に及ぶ飲食は控えよう**
- **症状が出れば、外出等を控えて直ちにかかりつけ医等に電話相談のうえ、医療機関を受診しよう**
- **家庭内や施設内に感染を持ち込まない、拡げないように、行動に注意しよう**
- **在宅勤務(テレワーク)やテレビ会議などを一層推進しよう**
- **飲食店等にあっては、感染防止対策を強化するとともに、要請がある地域では、営業時間短縮に協力しよう**
- **病床にある人を思いやり、医療関係者等の奮闘に感謝して、関西府県市民が支え合って、感染拡大防止に取り組もう**

